

FOSIS abrió las postulaciones para sus programas de Emprendimiento

En el sector de calle Blanco en Valparaíso, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, junto a la Directora (s) Regional de FOSIS, Lucy Núñez, compartieron con la emprendedora Nikole Figueroa, diseñadora de vestuario y usuaria del programa Emprendamos 2022 de FOSIS, para conocer su trabajo y la experiencia de haber recibido el apoyo de FOSIS para fortalecer su marca de ropa Nik Atelier
www.instagram.com/nik.atelier.cl/

De esta forma, el FOSIS y el Ministerio de Desarrollo Social dieron inicio al nuevo proceso de postulaciones para los programas de emprendimiento 2023 en la Región de Valparaíso, las que estarán disponibles a través del sitio web www.fosis.gob.cl hasta el 9 de mayo.

Anuncio Patrocinado

Para la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, “la experiencia de Nikole muestra lo relevante que es el apoyo de FOSIS en una trayectoria que tiene habilidades, destrezas y que, con el aporte técnico y financiero de FOSIS, se potencia esa trayectoria de Emprendimiento. Desde el Ministerio de Desarrollo Social y Familia nos parece fundamental avanzar en seguridad económica que implica este tipo de emprendimiento, y que es fundamental para la seguridad humana y social. Este es un tremendo ejemplo de esas trayectorias que pueden ser potenciadas por la experiencia y apoyo de FOSIS”.

A nivel nacional, el FOSIS abrió 27 mil cupos para emprender, con una cobertura de cerca de 3 mil cupos para la Región de Valparaíso, y una inversión nacional de \$25 mil millones. Las postulaciones contemplan capacitación, acompañamiento y entrega de un capital de entre \$350 mil y \$750 para la compra de insumos, maquinarias o herramientas para fortalecer las actividades comerciales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

A esta cobertura, en la Región de Valparaíso se aumentaron los cupos para mujeres emprendedoras, gracias al programa Emprendamos Semilla FNDR financiado con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso, para ir en apoyo de 750 mujeres que inician un emprendimiento o tienen una idea de negocio que quieren concretar.

Javiera Cuadra, Jefa de la División de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional de Valparaíso destacó la ampliación de este programa de FOSIS, gracias al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). “En el FOSIS, más del 90% de los postulantes son mujeres. Eso tiene que ver con que muchas veces, en los roles de cuidadoras, se ha tenido que asumir otras formas para generar ingresos para las familias. El Gobierno Regional lanza el programa con FOSIS, el que viene a complementar su oferta tradicional. Así se reitera el compromiso con la región, en poder seguir apoyando en tiempos que han sido difíciles, y que se sigue reconociendo saberes, habilidades y condiciones de cada una de las personas que van a poder ser parte de este programa que comienza hoy y que cierra sus postulaciones el 9 de mayo”.

El lanzamiento de las postulaciones regionales de FOSIS se realizó en el taller de confección de Nikole Figueroa en Valparaíso, una exitosa emprendedora que fue apoyada por FOSIS el año 2022, y que a través de la constancia y el talento ha podido fortalecer su trabajo.

FOSIS abrió las postulaciones para sus programas de Emprendimiento

“Invito a los emprendedores para que aprovechen las oportunidades de FOSIS, que postulen a los fondos concursables porque es una muy buena manera de poder comenzar, avanzar en tu negocio. En mi caso, el FOSIS es el primer fondo que me he ganado, y pude invertir en nuevas maquinarias para mi negocio y trabajar su imagen corporativa. Esto le da un valor agregado, ya que compré bolsitas y embalaje para mis productos”, indicó la emprendedora dueña de la marca Nik Atelier.

Desde el FOSIS nacional, su Director Nicolás Navarrete Hernández, indicó que el apoyo de los programas de emprendimiento de FOSIS “se traduce en la entrega de una asesoría específica para cada emprendedor o emprendedora, para que lleve adelante su negocio, junto a la ayuda económica que se materializa en la compra de materiales y herramientas necesarias para su desarrollo”.

Por su parte, el Ministro del Desarrollo Social y Familia, Giorgio Jackson Drago, hizo un llamado “a postular al programa Emprendamos del FOSIS a través de la página web del FOSIS. Con esto, las emprendedoras y los emprendedores podrán capacitarse, lograr sostenibilidad y, por lo tanto, autonomía financiera en sus hogares, especialmente las mujeres que lideran cerca del 90% de los emprendimientos de FOSIS”.

Las postulaciones están abiertas hasta el 9 de mayo y los requisitos básicos para postular son ser mayor de 18 años, tener cédula de identidad vigente, tener Clave Única y estar dentro del 40% más vulnerable, según en el Registro Social de Hogares.

y tú, ¿qué opinas?